
9 Pièces

9585 m²

Réf. 7324958

10 500 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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Cette  somptueuse  Villa  d'environ  580m2  se  situe  dans  le  très

recherché  et  prestigieux  Domaine  de  Terre  Blanche,  connu  pour  son

parcours de Golf à la renommée internationale, son complexe hôtelier,

ses  restaurants  ainsi  que  son  Spa.Pensée  par  l'architecte  Richard

Sansoe dans un style moderne mêlé au néo-classique, la propriété se

fond  intégralement  dans  la  nature  qui  l'entoure.  Son  architecture

dominante de bois et ses larges baies vitrées l'intègrent parfaitement à

un environnement verdoyant au calme absolu.Nichée sur un terrain de

9585 m2 avec piscine, garage et terrasses, la maison propose ...

This  sumptuous  Villa  of  approximately  580m2  is  located  in  the  very  sought-after

and prestigious Domaine de Terre Blanche, known for  its  internationally  renowned

golf course, its hotel complex, its restaurants and its Spa.Designed by the architect

Richard  Sansoe  in  a  modern  style  mixed  with  neo-classical,  the  property  blends

completely into the nature that surrounds it.  Its dominant wooden architecture and

its  large  bay  windows  integrate  it  perfectly  into  a  verdant  environment  in  absolute

calm.Nestled on a plot of 9585 m2 with swimming pool, garage and terraces, the

house offers 5 suites, a ...
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